

RAPPORT
DE LA
COMMISSION CANADIENNE
▲
L'EXPOSITION INTERNATIONALE
DE PHILADELPHIE.

A Son Excellence le Très-Honorable Sir Frederick Temple, Comte de Dufferin, Vicomte et Baron Clandeboye, de Clandeboye, dans le Comté de Down, dans la Pairie du Royaume-Uni, Baron Dufferin et Clandeboye, de Balleyleidy et Killeleagh, dans le Comté de Down, dans la Pairie d'Irlande, et Baronet, Chevalier du Très-Illustre Ordre de Saint-Patrice, et Chevalier Commandeur du Très-Honorable Ordre du Bain, Gouverneur-Général du Canada, et Vice-Amiral d'icelui :—

QU'IL PLAISE A VOTRE EXCELLENCE :

Les Commissaires à l'Exposition Internationale de Philadelphie ont l'honneur de faire rapport :

Peu de temps après sa création, la Commission Canadienne à l'Exposition Internationale de Philadelphie traça le cadre du rapport qu'elle devait présenter à Votre Excellence, comme résultat final de ses opérations. Devait-elle, à l'exemple des grandes puissances européennes, étudier dans tous leurs détails les industries nombreuses, étalant leurs produits aux yeux de l'univers ? Devait-elle faire rapport sur les perfectionnements apportés à la construction de ces puissants métiers, sans cesse en mouvement, dans la galerie des machines ? Devait-elle comparer les produits agricoles de chaque continent, les instruments employés ? En un mot, la Commission Canadienne devait-elle, comme la France, l'Empire Britannique, l'Allemagne, publier une série de volumes, étudiant